
CA du 07 septembre 2021 
 
Présents (+ voix) : 

- Simon (Admin + Bad) 2 
- Rémy (Admin) 1 
- Stéphanie (Admin) 1 
- Clément (Rando) 1 
- Nicolas (Théâtre) 1  
- Vincent (Admin + Yoga) 2 
- Steve (Squash) 1 
- Audrey (Foot) 1 
- Raphaël (Course) 1 
- Franck (Volley + Admin) 2 
- Roger (Natation) 1 
- Aurélien (Cuisine) 1 
- Yann (Admin) 1 
- Pierre (Hand + Jeux + Bookclub + Admin) 4 

 
 
0- Approbation du dernier CA Août 2021 et approbation du CA extraordinaire 01/09/2021 
Contre :  
Abstention 
Pour : unanimité 
 
1- Tour des sections – Retour sur la rentrée (Organisation, expression des besoins, créneaux/lieux, 
PAF demandée, mise à jour page site internet + mailing référent + règles sanitaires). 
 
Badminton : rentrée le 8 septembre. Une quarantaine d’adhérents (soit un peu comme l’an dernier). 
Passage de la PAF de 30 à 40 € pour les adhérents de l’an dernier. Pour à l’unanimité.  
 
Randonnée : 39 adhérents. Rentrée faite dimanche 5 septembre. Programme septembre/octobre mis 
sur le dossier. Licence en PDF pour éviter la perte de temps. Changement de licence qui inclus 
maintenant une assurance Accident corporelle.  
 
Théâtre : Section limitée à 12 places (8 anciens complet et 4 ou un peu plus) Rentrée le 22 septembre de 
21h à 23h. Plus en mode troupe (plus d’atelier)… 
 
Yoga : rentrée compliquée. 1 seul créneau le samedi matin. Nouveau prof : beau jeune homme qui 
assure les deux cours (yoga doux et yoga dynamique). Rentrée prévue le 5 octobre. 
 
Squash : rentrée à partir du 20 septembre (3 adhérents à mettre en tarif réduit). Prévu 6 ou 7 adhérents. 
 
Foot féminin : Rentrée mercredi 8 septembre. Suppression PAF 10 séance. Augmentation des terrains 80 
€. Crainte sur le contrôle du pass sanitaire.  
 
Course à Pied : Rentrée le 7 septembre. 21 inscrits.  Objectif de l’année : organiser des trails sur les 
week-end.  
 
Volley : rentrée le 6 septembre. 20 personnes présentes. Un entraineur a été trouvé, qui interviendrai 
sur le groupe C (et un peu sur le groupe B). Proposition de facturation à 15 euros de l’heure, pour une 



intervention 3 fois sur 4 vendredi par mois. Soit un coût moyen de 90 euros. Accord de principe sur 
l’engagement. 
 
Natation :  Reprise le 16 septembre. Section limitée à 36 pour ne faire que 12 par ligne. Pas de maillot.  
 
Cuisine : Pas de rentrée prévue. 25 adhérents. Au moins un atelier par saison. Peut-être dupliquer les 
ateliers si beaucoup d’inscrits car limitation à une dizaine.  
 
Danse : Thomas soldano (nouveaux référents). Projets : pratique de la danse à deux + stage + brunch, 
soirée dansante…. Stage : 5 séances de deux heures. Moins de 12 stage annulé. Engagement à assister 
aux 5 séances. Salsa / batchata / rock … Alexandre Hulot (80 euros/ heure).  
Contre : 
Abstention : 
Pour : unanimité 
Subvention de 33% du total par CDC / Prise en charge des arrhes par CDC ok 
 
Hand : La section va se lancer.  
 
Jeux : Reprise 16 septembre.  
 
Absents : bookclub / chorale  
 
2- Point financier   
66% des anciens pas réinscrits. 
40% de réinscription (115 au 07/09) par rapport aux nombres d’adhérents de l’an dernier (272). 
 
3- Fiche projet : Semaine au ski. 
Présentation du projet par Thierry B. Projet complet en partenariat avec l’association Grimpe et Glisse. 
Discussion : des intervenant.e.s soulignent la qualité du projet ; d’autres posent la question du coût que 
représente cette activité et qu’elle n’est pas accessible à tou.te.s. ; une demande a été faite de négocier 
le tarif des forfais ski auprès de la station. 
Une campagne de communication auprès des adhérent.e.s sera faite après la Pride. 
Vote sur le principe du séjour : Contre : 0 / Abstention : 4 (Nico, Simon, Remy) / Ok les autres. 
 
4- Point sur le forum des associations (stand, appel bénévoles, supports de communication) 
12/09/2021 
Le doodle est déjà bien complet.  
Le même weekend : une équipe à Paris pour le Forum Sport LGBT de la FSGL (Roger et Yann) et une 
équipe plus conséquente à Montpellier pour l’Antigone des Assos. 
Il faudra s’occuper au plus vite des différents supports de com (tshirts, banderoles, …). Pierre a effectué 
la commande de flyers : ils sont présentés lors de ce CA. 
 
5- Suivi du dossier Candidature Montpellier/Eurogames (Résumé réunion 25.08.2021) 

è Point sur le dossier  
è Comparaison rapide  
è Pierre présentera le projet lors de l’AGE de la FSGL le samedi 18/09 à Paris. 4 autres personnes 

assisteront en visio à la réunion (Nicolas F., Simon F., Rémy D. et Yann C.) afin d’avoir les 5 voix 
attribuées à CDC en fonction du nombre d’adhérent.e.s déclaré au 1er/01/21. 

Le CA félicite Pierre et l’équipe qui a travaillé sur ce projet pour la qualité du travail et pour le comité 
de soutien fédéré autour de la candidature montpelliéraine. 

 



6- Point sur la refonte des outils de communication de CDC 
Le système de mailing est présenté rapidement aux membres du CA. 
Il est demandé à tou.te.s d’envoyer les mails via la plateforme du site internet et non plus à partir 
d’Outlook. Une souplesse sera accordée jusqu’à la fin du mois de septembre. 
À partir d’octobre, toute communication devra se faire impérativement via la plateforme du site. 
 
7- Point sur la participation de CDC à la Pride 2021 Montpellier: Organisation du char et Village des 
Assos 
L’association a engagé une dépense conséquence pour la location du char. 
Il faudra relancer au plus vite un appel à bénévoles pour le stand du village associatif, la décoration du 
char, la musique et l’animation du char durant la marche.  
Aurélien T. et Rémy D. se proposent d’être chauffeurs ; Yann C. à la sécurité du char. 
Le président assistera à la réunion Organisation de la Pride avec Fierté Montpellier, ainsi qu’à l’apéro 
des associations affiliées à Fierté, ainsi qu’à la cérémonie au monument aux Morts le jour de la marche. 
Rémy D. participera à l’apéro officiel d’ouverture de la Pride le jeudi soir. 
 
8- Point sur le Tournoi de la Salamandre 
 
Ok pour le sponsor. 
Un problème de salle pour le tournoi est apparu. À suivre. 
 
 
9- Point Questions/Réponses des adhérents 
Néant. 
 
10- Questions Diverses 
Néant. 
 
11- Prochain CA le Mercredi 6 octobre à 19h30 (Maison du Lez – Montpellier). 
 
 
Secrétaires de séance : Pierre Jacob (Trésorier) et Yann Capel (Président). 


